

INFORME DE LA SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS DEL HOMBRE Y DE LA
NATURALEZA AL ESTUDIANTADO EN GENERAL



En Asamblea General llevada a cabo el día lunes 23 de Agosto a las 7:15 P.M. en el aula A-43, se trató como punto de agenda la expulsión por 3 años de cuatro compañeros de nuestra Universidad, en cuenta dos miembros de nuestra directiva.

En dicha Asamblea se acordó prestar el apoyo solidario a los compañeros expulsados y presionar a las autoridades para dejar sin validez la sanción. Igualmente, pedir el retiro inmediato de los cuerpos "de seguridad" (sean guardias nacionales, agentes de la SIC, orejas, etc.) contratados por la Universidad para prestar servicio de "vigilancia".

Concretando, las propuestas lanzadas que merecieron discutirse fueron las siguientes:

1- Proponer un debate público con las autoridades, asistiendo el estudiantado como observador.

Se rechazó la propuesta por considerarse suficientemente esclarecido el problema después de haber oído las dos partes (las autoridades ya habían obligado a los profesores a leer su informe en clase) y considerarse que las medidas de expulsión correspondían a motivos ideológicos y no a medidas de hecho.

2- Invitar al CENI (Comisión de Estudiantes de Nuevo Ingreso) a que expresara sus puntos de vista.

Se rechazó porque dicha comisión ya se había disuelto, por haber sido puramente coyuntural.

3- Una manifestación de protesta.

Recibió el apoyo masivo y quedó formada una comisión, por voluntarios, para llevar adelante los preparativos para tal actividad. La comisión, llamada luego Comisión Pro-defensa del Movimiento Estudiantil decidiría el día y la hora a llevarse a cabo.

4- Una huelga estudiantil.

Se acordó modificarla implementando otro tipo de medidas inmediatas, y optando así por la mencionada huelga en caso de continuar las autoridades con su postura intransigente.

5- Pedir a los profesores que se pronuncien ante el problema.

Se aprobó esta moción.

6- Protestar por la intromisión de los elementos armados ya citados, dentro del recinto universitario, y exigir su inmediata expulsión por constituir una amenaza para el movimiento estudiantil.

Fué igualmente aprobada por el pleno.

COMPAÑERO, SE TE INVITA A LA MANIFESTACION DE PROTESTA POR LA EXPULSION DE 4 COMPAÑEROS DE LA UNIVERSIDAD. ESTA SE LLEVARA A CABO EL JUEVES 26 POR LA TARDE. (La hora y el lugar de reunion se te avisará previamente.)

!!!POR UN ESTUDIANTADO COMPROMETIDO Y CONSCIENTE!!!

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS DEL HOMBRE Y DE LA NATURALEZA